## VIGILADO Ministerio de Educación Nacional

## **BOLETÍN DE PRENSA**

uts.edu.co

## Oficial: UTS GRAN CAMPEÓN DE LOS JUEGOS ASCÚN

Las Unidades Tecnológicas de Santander se coronan como GRAN CAMPEÓN de los Juegos Universitarios Regionales de Ascún Bucaramanga – 2018.

De acuerdo con la tabla de medallería, las UTS alcanzaron 82 preseas: 55 de oro, 19 de plata y 8 de bronce. En segundo lugar se ubicó la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia (UPTC) y el tercero la Universidad Industrial de Santander (UIS).

El rector de las UTS, Omar Lengerke Pérez, felicitó a los atletas Uteístas por esta brillante participación en las justas deportivas. "Nos sentimos orgullosos de la actuación de nuestros estudiantes. No solo representaron a las UTS, en estos juegos representaron a nuestro departamento de Santander".

Bucaramanga – 7 de septiembre de 2018









